

Unterstützung und Gebet für die Menschen in der Ukraine

09.03.2022



Unvorstellbares ist bittere Realität geworden: Es gibt Krieg in Europa! Unser Herz zerbricht für all die Menschen, die nun alles verlieren. Wir sind schockiert und fühlen uns ohnmächtig. Seit Wochen sehen wir nicht für möglich gehaltene Bilder und lesen Berichte aus der Ukraine über Krieg und Verwüstung, vermehrt auch gegen die Zivilbevölkerung, Kinder, Frauen und Alte. Wir fragen uns, wie wir helfen können?

Gebet für den Frieden:

Möglichkeiten für eine Gebetsliturgie, auch für den privaten Gebrauch, finden sich z.B. [hier](#)

Spenden

Es werden Sach- und Geldspenden benötigt zur Unterstützung der Menschen in Not und der Versorgung mit dem Nötigsten. Neben vielen andern kann hier gespendet werden:

Spendenkonto Diakonie Katastrophenhilfe:

Diakonie Katastrophenhilfe, Berlin,

Evangelische Bank,

IBAN: DE68 5206 0410 0000 5025 02

BIC: GENODEF1EK1

Stichwort: Ukraine Krise

Online unter: www.diakonie-katastrophenhilfe.de/spenden/

